Le Palais

Le collège Michel-Lotte accueille 166 élèves



François Geneau, principal du collège Michel-Lotte, à droite.

Au collège Michel-Lotte, les professeurs ont fait leur prérentrée vendredi. « Notre équipe accueille cette année un nouveau professeur de mathématiques. 166 élèves sont attendus, dont 34 en 3°, 51 en 4°, 44 en 6° et 37 en 6° », a noté François Geneau, principal de l'établissement.

Pendant une semaine, six élèves de primaire, cinq CM1 et un CM2, sont venus au collège tous les matins, encadrés par une enseignante, dans le cadre des « stages de réussite » mis en place dans la circonscription d'Auray.

Rentrée scolaire, lundi

Les élèves de 6^e feront leur rentrée à 8 h 25 et les 5^e, 4^e et 3^e à 13 h 40.

Comme chaque année, deux journées d'intégration, les 4 et 5 septembre, sont prévues pour les élèves de 6e avec des activités spécifiques dans le but de les aider à prendre sereinement leurs marques.

Projets

Une résidence d'artistes sera mise en place à partir de la mi-septembre. Un photographe viendra travailler avec les élèves de 3^e, en lien avec les autres îles, Houat, Hoëdic et Groix, en partenariat avec la galerie Le Lieu de Lorient. Une exposition des travaux réalisés aura lieu à la galerie, au printemps prochain, puis sur les îles.

Deux voyages scolaires sont en préparation, un à Paris pour les 6° et un à Barcelone pour les 4°, au printemps.

Les projets numériques se poursuivent. « L'établissement étant collège numérique depuis septembre 2016. » Notamment le projet de webradio. « Michel-Lotte est intégré avec trois autres collèges bretons aux projets d'étude académique « e-Fran », sur les pratiques pédagogiques liées au numérique. »

Le collège a aussi d'autres projets qui sont en cours de finalisation.

Un nouveau professeur de mathématiques

Un nouveau professeur de mathématiques vient d'arriver au collège Michel-Lotte. Vendredi, Jérôme Le Pinru, 43 ans, a été présenté à l'équipe d'enseignants lors de la prérentrée du personnel. Originaire de Sarzeau, il enseigne depuis deux ans et demi. Auparavant, il était responsable qualité et sécurité hygiène dans une société d'agroalimentaire, à Rungis.



Jérôme Le Pinru.